

Comunicado de prensa
15 de septiembre de 2014

Marco Wittmann y su BMW M4, campeones del DTM 2014

Marco Wittmann se ha proclamado vencedor del campeonato alemán de turismos (DTM), cuando aún quedan dos carreras por disputarse, tras acabar en sexta posición en el circuito de Lausitzring.

Wittmann se convierte así en el piloto más joven de la historia en ganar el campeonato alemán de turismos (DTM), a sus 24 años.

El nuevo BMW M4 DTM también hace historia al vencer en este campeonato el año de su debut, algo que ya parece una tradición en BMW, ya que ocurrió lo mismo con anteriores modelos; precisamente la última vez fue en 2012 con Bruno Spengler y el M3 DTM.

Gracias a los 3 coches que han puntuado, BMW suma 320 puntos en total y continua líder en la clasificación de equipos y en la de marcas.